
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. 

 

Frau Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0045/2022). 

 

Die WGS-Fraktion unterstützt den Antrag.  

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen merkt an, dass es sich bei dem Schwimmbad auf der Karthause 

um ein Schulschwimmbad handele und dieses vorrangig für die Durchführung von 

Kinderschwimmkursen genutzt werden solle. Der Vorschlag der Verwaltung wird unterstützt.  

 

Die CDU-Fraktion stimmt dem Antrag und dem Vorschlag der Verwaltung zu.  

 

Die FW-Fraktion spricht sich ebenfalls für den Vorschlag der Verwaltung aus. 

 

 


